
市小だより 第１１号 平成２9年９月2０日

長久手市立市が洞小学校

授業参観ありがとうございました
先日は、授業参加にお越しいただきありがとうございました。

道徳の授業を中心に見ていただきましたが、子どもたちのがんば

りや成長は感じられたでしょうか？これからも、子どもたちの力

をさらに伸ばすよう日々努力を積み重ねていきたいと思います。

これから、台風の影響で雨模様の日もありますが、まだ残暑が

あるかもしれません。健康状態には十分気を付けて指導していき
ます。

前期児童会を振り返って
まもなく、前期児童会活動が終わりを迎えます。そ

こで、様々な場面で活躍してくれた児童会役員に、前
期の児童会活動を振り返ってもらいました。
児童会役員のみなさん、いろいろとありがとう！！

会長 ６年 野口 凌
ぼくは半年間、児童会をやってよかったと思います。理由は７人全員で企画の意見を

ちゃんと話し合って決めて、それを実際にうまくやることができたからです。そうする
ことでやりがいもあり、市が洞小学校の団結も深まるからです。このことを次の児童会
にも伝えて、同じような雰囲気で市が洞小を作っていってほしいです。
６年副会長 ６年 山田 蒼空
ぼくが児童会を通して頑張ったことが２つあります。１つめがあいさつです。しかし、

あまり返事がなかったので、とても大変でした。２つめは、運動会の司会です。緊張し
たけど、やりきれて達成感を感じることができました。この経験を学校生活に生かして
いきたいと思います。
６年総務委員 ６年 内田 凜
一番心に残っているのは運動会です。小学校最後の運動会で、開会式、閉会式、綱引

きの司会という役割をしたことが、とてもうれしかったです。児童会という仕事を通し
て、ぼくは学校のいろいろなことを知りました。半期だけでしたが、ありがとうござい
ました。
６年総務委員 ６年 野口 悠斗
ぼくは前期の児童会で運動会が心に残りました。なかなかセリフが覚えられなくて大

変でしたが、昨年の児童会での運動会の経験も生かしてやれてよかったです。頑張った
ことは、下校時のあいさつと旗下ろしです。帰りのあいさつは緊張したけど、しっかり
とやれたのでよかったです。
５年副会長 ５年 伊東 凌志
前期を振り返ってみると、やりがいのある前期の児童会でした。初めはできるか不安

でしたが、時間がたつにつれて「いっちー掲示板」など、たくさんの企画をやりなれて
いきました。ほんとに楽しかったです。来年の６年生では、会長をやってみたいと思い
ます。
５年総務委員 ５年 澤 大翔
ぼくは初めて総務委員になってがんばったことは、朝早く学校に来て旗を揚げたり、

指令台でしゃべったりすることをがんばりました.他にもあいさつ運動をして、あいさ
つができる学校になるようにがんばりました。後期になった人もあいさつ運動に積極的
に取り組んでほしいです。
５年総務委員 ５年 山本 和季
ぼくは初めて児童会になっていろいろ心配なことがあったけど、次第に慣れてきまし

た。その中で一番心に残ったことは、運動会の司会でセリフを覚えることが大変で、何
度も練習したことです。他にも企画や花植をして、すごく楽しくて、児童会役員になっ
てよかったと思いました。


